ESCAPADE MAGAZINE

FRA

grand public

Périodicité : Trimestrielle

Audience: 299599

Sujet du média : Tourisme-Gastronomie

Edition : Septembre - novembre

2023 P.80

Journalistes : Martin Fouquet

Nombre de mots: 393

p. 1/1

ESCAPADE BEST OF HÔTELS FRANCE

INTERCONTINENTAL MARSEILLE-HÔTEL DIEU : Marseille résumé dans la pierre

Véritable emblème du Vieux-Port, l'InterContinental Hôtel Dieu est aussi bien un sublime élément du patrimoine marseillais qu'une invitation chic à faire connaissance avec l'âme de la cité phocéenne.

Par Martin Fouquet - Photos InterContinental Marseille-Hôtel Dieu

Bien de l'encre a coulé pour tenter de décrire Marseille, et plus précisément ce qui fait sa substantifique moelle : le Vieux-Port et le Panier ! La Marseille des pêcheurs, des commerçants, des petites gens... Et il suffit de s'offrir un séjour sous les arcades en pierre de l'InterContinental, un hôtel IHG Hotels & Resorts, pour y vivre une expérience authentique et hors normes. Depuis la balustrade de l'une des 194 chambres (dont 11 suites) de l'hôtel, on aura tout le loisir de rêvasser face à la silhouette évanescente et mythique de Notre-Dame-de-la-Garde. Si certaines chambres déploient une hauteur de plafond ébouriffante, toutes affichent un antique cachet : moulures, sols carrelés ou parquetés, murs boisés et baignoires sur pieds d'aigle.

On doit la subtilité de la décoration et de l'agencement de l'Hôtel Dieu à l'architecte Jean-Philippe Nuel qui, comme à son habitude,

On doit la subtilité de la décoration et de l'agencement de l'Hôtel Dieu à l'architecte Jean-Philippe Nuel qui, comme à son habitude, a su se montrer créatif et conférer une nouvelle identité au lieu sans rien lui ôter de sa valeur patrimoniale. Le défi était pourtant de taille : l'histoire du site remonte au XII° siècle, à l'époque où les troupes françaises perdirent la deuxième croisade et que de nombreux blessés furent débarqués à Marseille. L'Hôtel Dieu fut alors construit pour

les accueillir. L'hôpital fut restructuré en 1866 sous Napoléon III, puis à nouveau en 2010, pour finalement être ré-inauguré sous son visage actuel en 2013.

visage actuel en 2013.

Tout ici rappelle la Méditerranée, à commencer par les escaliers en colimaçon qu'emprunte l'air iodé jusqu'à la cour intérieure plantée d'oliviers qui donne sur le bleu infini de la mer! C'est dans ce cadre minéral qu'officie le chef Lionel Levy au restaurant Alcyone (1 étoile Michelin depuis 2014). Terroir marseillais, saveurs provençales et cuisine consciente se conjuguent ici pour un voyage culinaire mémorable. Un cocktail gorgé de soleil au Capian séduira les buveurs exigeants, tandis que la lumineuse brasserie Les Fenêtres propose des mets sudistes impeccablement ciselés. Cerise sur le gâteau : le spa de l'hôtel, estampillé Clarins!•

InterContinental Marseille-Hôtel Dieu

1 Pl. Daviel - 13002 Marseille À partir de 160 €/nuit https://marseille.intercontinental.com







